

mée, en 1128, par le concile de Troyes, sous le nom de l'ordre des *Pauvres soldats du Temple de Salomon*.

Hugues de Payen revint en Palestine, en 1130, et mourut en 1136. Quelques historiens ont avancé qu'il était originaire de la Champagne. Mais les derniers travaux historiques ont démontré que la famille du fondateur de l'ordre des Templiers appartenait à la Haute Provence. C'est de là qu'elle vint s'établir, dès le *xix<sup>e</sup>* siècle, dans le Forez, où elle posséda la seigneurie d'Argental, et, au siècle suivant, celles de Meys, Miribel, Cuzieu, Nervieu et Grézieu-le-Fromental (1).

(*Galerics de Versailles*, I, 117. — Roger, 185. — *Annuaire de la Société de l'hist. de France*, 1845, 173. — *Revue du Lyonnais*, 3<sup>e</sup> série, I, 382. — Aug. Bernard, *Hist. du Forez*, I, 173. — Marquis de Villeneuve-Trans. *Hist. de saint Louis*, II, 558).

## 26

ACHARD DE BULLY (1121 *circa*).

*Losangé d'or et d'azur.*

Avant son départ pour la Terre-Sainte, Achard de Bully approuva, avec ses frères Hugues et Guillaume, la donation que leur père, Itier, seigneur de Bully, fit à l'abbaye de Savigny de tout ce qu'il possédait entre la Loire et la Saône. Achard mourut à Jérusalem, et, après son décès, cette donation fut ratifiée, en 1121, par son frère Guillaume qui lui survécut.

La famille de Bully avait emprunté son nom au village de Bully en Lyonnais, près de l'Arbresle; elle s'allia aux de

---

(1) D'après Sonyer du Lac, Hugues de Payen, était fils de Willeme de Payen, seigneur de Miribel, Meys et Cuzieu en Forez et frère d'Arthaud de Payen, qui épousa Béatrix d'Argental, fille unique et héritière d'Adhémar d'Argental. (*Observations sur l'état ancien et actuel des Tribunaux de justice de la province de Forez, 1781*, p. 55).